

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

BIBLIOTECONOMÍA Y DOCUMENTACIÓN

Año de encuesta: **2005**

Que fuera más grande, con más espacio, y más puestos de ordenador.

Creo que debería haber más puestos de informática, así como también de lectura, ya que al menos, en nuestra escuela, a poca gente que haya se llena enseguida. Por lo demás, creo que se está haciendo un buen trabajo en las bibliotecas universitarias y fruto de ello, es el uso que tanto alumnos como docentes hacemos de ella.

No pongo un 5 en la evaluación global, porque creo que la biblioteca de esta escuela debería contar con un espacio más amplio, y así poder adquirir más volúmenes de otras disciplinas relacionadas con la carrera.

Ampliar el número de documentos de préstamo por alumno.

Ampliaría el horario de sala 15 minutos por la mañana antes de las 9.
No sé si la asistencia a los cursos de formación de usuarios es alta, pero podría editarse un folleto de información sobre el uso de cada biblioteca de la Ucm (sobre la disposición de los fondos, etc).

Se podía hacer más sencillo el préstamo interbibliotecario y utilizar la transferencia real de los doc.

La biblioteca de la escuela universitaria de Biblioteconomía y Documentación funciona bastante bien con respecto a otras bibliotecas que conozco.

Lo que no me gusta es que el mostrador de préstamo se encuentre justo en la sala, puesto que cuando suena el teléfono interfiere bastante y dificulta la lectura o el estudio.

Se debería exigir absoluto silencio.

Creo que debería existir una sala de estudios, aparte, porque los que vamos a usar la biblioteca como consulta nos sentimos como intrusos o que estorbamos. Y no podemos hacer todas las consultas que queremos, y las que hacemos no lo son con tranquilidad. Mal, mal... En general, todo el personal de la biblioteca es agradable y el trato es bueno, aunque hay una mujer morena que no me trata adecuadamente. Me da la sensación de que la molesto. Y un hombre. Lo siento pero no sé los nombres. Y los libros están muy maltratados y poco cuidados. Un saludo.

Me ha parecido muy bien la separación que se ha hecho de las zonas de estudio con la salita para poder hablar cuando haces trabajos, aunque creo que no son puestos suficientemente, yo pondría otra mesa más en esa salita.

Ampliaría el horario por la noche durante todo el curso al menos hasta las 9 :00.

Más libros de máximo porque a nada que necesites ya no lo puedes coger.

Si la fotocopiadora está rota que te permitan llevarla hasta reprografía.

En general me gusta mucho esta biblioteca y creo que con las limitaciones que tiene de espacio se está haciendo bastante bien.

Habría que mejorar el acceso al contenido de las publicaciones periódicas, ya que cuesta encontrar los artículos concretos, no el título de la revista.

Señalización de la biblioteca.

Debería estar mejor señalizada tanto dentro como fuera. Dentro me refiero a las materias de los libros.

Más ordenadores para poder consultar internet.

Me parece poco tiempo que algunos manuales no se presten (cuestionario de oposiciones) y que algunos sólo los dejen 7 días.

Pero en general la biblioteca está bien.

Las mesas están cojas y se mueven al escribir. Es algo molesto para todos.
Señalizar visiblemente la ordenación de las revistas y de la hemeroteca en general.
Mostrar el modo de utilizar Consultar los boletines, etc (Buc...) de la hemeroteca y crear índices u otros instrumentos para la consulta manual (índices en papel).
Borrar las anotaciones y subrayados de los libros. Es muy molesto fotocopiar libros subrayados. He observado que no se comprueba el estado del documento (libro) al ser prestado ni al ser devuelto ; esto me parece una falta de preocupación por parte del personal .
Creo que el personal debería saber qué ordenación tiene la colección. En una ocasión fui a buscar una revista y no se me supo decir qué criterio de ordenación seguían.
Hay pocos ejemplares de algunos manuales. En relación con el uso que se hace de ellos. Por ejemplo, el manual de Pedraza, de fondos antiguos.(rojo).
Creo que debería haber junto a la fotocopidora un manual de uso que explique de forma clara, esquemática y sencilla cómo manejarla y todas las posibilidades que ofrece.
Me parece algo de sentido común que los estudiantes vayamos a estudiar y / o hacer trabajos en grupo a la biblioteca para no molestar al resto, nos metemos en la hemeroteca. Quizá deberían dejar que cerrásemos la puerta con el fin de no molestar al resto porque, evidentemente, en esos casos, tenemos que hablar.
Quizá deberían ampliar el horario, abrir antes (8 : 00 - 8 : 15)
La colección de manuales podría estar mejor señalizada. Sería más fácil por asignaturas impartidas en los planes de estudios.
(las secciones se correspondan con asignaturas).
Observación : Me he referido sólo a la biblioteca de la E . U. Biblioteconomía y Documentación.

Secciones separadas para fondo bibliotecario y estudio.
Lugares de lectura más abiertos.
Mesas de estudio individuales.
Préstamo interbibliotecario para alumnos.

Préstamo interbibliotecario para el alumnado, ya que hay escuelas (cómo biblioteconomía) en las que estamos en desventaja respecto a los fondos. (Hay poca cantidad y variedad).

Se oyen muchos ruidos del interior.
Hay pocos espacios.
Que las peticiones y reservas de libros se puedan hacer a través de internet.
El horario es muy restringido, en épocas de exámenes debería ampliarse a fines de semana.
Deberían comprarse más libros de ciertos títulos.

